

Introduction

« Quelle profusion dans tes œuvres, Seigneur ! Tout cela, ta sagesse l'a fait ; la terre s'emplit de tes biens. » dit le psalmiste ! (Ps 103.24) Aujourd'hui je me joins à ce chant d'action de grâce qui dit l'amour de Dieu pour le monde. Au début de ce temps de prière, donne-moi Seigneur de m'émerveiller de ton œuvre de créateur en moi, et autour de moi. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, Amen.

Action de grâce

La création de Dieu est profusion de vie, donnée gratuitement, concrètement : la terre, l'eau, le vent, le feu et tout ce que l'humanité a pu créer ! Je rends grâce pour tout ce que j'ai pu voir et entendre de cette création cette semaine, journée par journée : les personnes, la nature, les créatures, et tous les éléments de la création.

Se tourner davantage vers Dieu

Durant les jours passé j'ai peut-être aussi été témoin de lieux ou d'activités où la création est blessée, malmenée au cœur de mon quotidien. Je confie maintenant à Dieu ces lieux arides de mon existence ou du monde dans lequel je vis et qui me laissent plein de questionnements, d'interrogations et d'attentes.

Faire un pas de plus

Avec ce qui a été action de grâce cette semaine, mais aussi avec les déserts qui me pèsent, je m'adresse à Dieu. À quoi m'appelle-t-il ? À la patience ? À plus de confiance ? À une action concrète ? Dans une prière personnelle, confiant qu'il m'écoute, et qu'il désire renouveler chaque jour la vie qu'il me donne, je lui parle comme à un ami, de créature aimée à créateur aimant.